
Pachino.  Intensificati  i
controlli del territorio
Controllate 132 persone e 80 veicoli. E’ soltanto parte del
bilancio del servizio di controllo del territorio, effettuato
ieri sera, nell’ambito del progetto “Trinacria”, nelle zone
Cappellini,  Mascagni,  Tre  Colli,  piazza  Vittorio  Emanuele,
piazza  Colonna  e  varie  aree  rurali  di  contrada  Carrata  e
Chiappa.  L’attività,  svolta  da  agenti  della  Polizia  di
Pachino, assieme a personale del Reparto Prevenzione Crimine
di Catania, della Guardia di Finanza con unità cinofile e
della Polizia Municipale, ha anche permesso di denunciare una
persone  per  guida  senza  patente,  elevare  9  sanzioni
amministrative, effettuare un sequestro, ritirare un documento
e controllare 11 soggetti sottoposti a obblighi.

Caserma dei Vigili del Fuoco
di Augusta, il 19 marzo scade
il bando di gara
Scade il 19 marzo il termine per presentare le offerte di
partecipazione alla gara per la realizzazione della Caserma
dei  Vigili  del  Fuoco  di  Augusta.  Come  spiega  il  deputato
regionale Vincenzo Vinciullo “si tratta di un’opera strategica
della zona industriale della provincia di Siracusa e darà
possibilità agli operatori del comparto di poter lavorare in
sicurezza e con serenità”. Vinciullo conclude: “L’auspicio è
che  al  più  presto  si  possa  giungere  all’aggiudicazione
dell’opera,  in  modo  che  i  lavori  possano  iniziare  al  più
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presto,  contribuendo  così  a  dare  soluzione  alla  questione
sociale, relativa alla disoccupazione”.

Siracusa.  Open  Day,  l'Anmil
raccoglie firme per escludere
dal  calcolo  dell'Isee  la
rendita Inail
Terzo  sabato  di  Open  Day  per  l’Anmil  siracusana.
L’appuntamento  è  per  domani,  dalle  9  alle  17,  nella  sede
dell’associazione di via Brenta 65, dove sarà avviata ancora
una volta la petizione popolare per chiedere di escludere, dal
calcolo dell’Isee, la rendita Inail. Una necessità, a detta
della presidente dell’Inail Siracusa, Giorgia Lauretta “perché
il nuovo sistema di calcolo entrato in vigore nel 2015 –
spiega – penalizza i grandi invalidi e gli infortunati con
disabilità  percentualmente  più  elevate  che  non  possono
beneficiare a pieno delle compensazioni previste dal nuovo
Isee subendo, quindi, un ampio e ingiustificato taglio delle
prestazioni  sociali  finora  loro  riconosciute,  oltre  ad  un
aumento  incondizionato  delle  quote  di  compartecipazione  da
pagare  per  ottenerli”.  raccoglierne  Nel  corso
dell’appuntamento non saranno soltanto raccolte le firme, ma
saranno  messe  a  disposizione  dei  cittadini,  gratuitamente,
esperti e professionisti.
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Siracusa.  Vantaggi  agli
imprenditori,  nella  sede  di
Confindustria  si  parla  di
certificazione Aeo
Un  seminario  con  i  rappresentanti  locali  e  regionali
dell’Agenzia delle Dogane sul tema della certificazione Aeo,
Authorized  economic  operator,  uno  strumento  utile  agli
imprenditori che consente loro di avere vantaggi normativi e
corsie preferenziali. E’ in programma martedì prossimo alle
10, nella sede di Confindustria Siracusa. L’obiettivo comune
dell’appuntamento è di migliorare il dialogo fra il mondo
delle imprese e quello delle Dogane, a partire da una sinergia
concreta per un vantaggio reciproco nel segno dell’efficienza
e  della  trasparenza.  Parteciperanno  al  seminario:  Ivo
Blandina,  commissario  di  Confindustria  Siracusa,  Giuseppe
Napoleoni,  direttore  regionale  delle  Dogane  di  Sicilia,
Ferdinando  Giordano,  direttore  Area  procedure  e  controlli
Dogane  della  Direzione  Regionale,  Maria  Gatto,  referente
regionale  certificazioni  Aeo  Sicilia  e  Salvatore  Zito,
referente Aeo dell’Ufficio Dogane di Siracusa.

Siracusa. Ponte sul fiume di
Cassibile,  la  proposta  di
Vinciullo:  "Costruirne  uno
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nuovo su quello esistente"
“Si costruisca, su quello esistente, un nuovo ponte, in modo
tale che si salvaguardi la struttura in cemento armato già
esistente e si creino le condizioni per poter transitare in
condizioni  di  assoluta  sicurezza”.  E’  l’ultima  proposta
lanciata dal deputato regionale Vincenzo Vinciullo il quale,
in  merito  alla  chiusura  del  ponte  sul  fiume  Cassibile,
risalente ormai a settembre, precisa: “In pratica propongo un
ponte dentro quello attuale, in modo da conservare i luoghi”.
Non solo. Vinciullo torna a chiedere al prefetto di convocare
l’Anas,  il  Genio  Civile  e  la  Sovrintendenza,  nonché  il
servizio di Protezione Civile della provincia di Siracusa “con
l’urgenza del caso – precisa il deputato regionale – in modo
da verificare se la proposta da me formulata può esser accolta
oppure no”.

I  Carabinieri  intensificano
il controllo del territorio a
Siracusa e in provincia
Denunciati in stato di libertà un 30enne e un 24enne per furto
aggravato in concorso di un telefono cellulare da un centro
commerciale. E’ soltanto uno dei tanti risultati conseguiti
dai Carabinieri, che ieri mattina hanno svolto un servizio
straordinario  di  controllo  del  territorio  della  provincia.
L’attività è stata predisposta dal comandante provinciale dei
Carabinieri di Siracusa, Mauro Perdichizzi, per assicurare un
più energico impulso all’attività di prevenzione e controllo
del territorio e garantire, quindi, una maggiore azione di
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contrasto ai fenomeni di criminalità.
Il servizio, mediante l’impiego coordinato delle 3 Compagnie e
delle  22  Stazioni  della  provincia,  è  stato  svolto  con
l’ausilio della perlustrazione aerea del 12° Nucleo Elicotteri
Carabinieri di Catania e il concorso dell’unita navale della
Compagnia Carabinieri di Augusta. Controlli delle aree urbane
più  critiche,  posti  di  blocco  nei  punti  nevralgici  della
provincia  e  controllo  di  persone  sottoposte  a  misure
cautelari, soltanto parte dell’attività che, a Siracusa, ha
permesso di controllare 202 automezzi e di denunciare in stato
di libertà 22 persone. Eseguite, inoltre, 25 perquisizioni e
identificate 255 persone. Nel corso del servizio sono stati
inoltre sequestrati 8 automezzi, elevate 31 contravvenzioni al
Codice della strada e segnalate 6 persone alla prefettura per
stupefacenti.  Inoltre  sono  stati  sequestrati  10  grammi  di
marijuana e 8,5 di hashish, ritirati 8 documenti di guida e
circolazione e controllati 8 esercizi pubblici e 36 persone
sottoposte a obblighi.

Siracusa.  Ai  familiari  che
assistono malati di Sla 400
euro  al  mese,  riaperti  i
termini  per  accedere  al
sostegno economico
Riaperti  i  termini  per  accedere  al  sostegno  economico
destinato ai familiari che assistono ammalati di Sla, Sclerosi
laterale  amiotrofica.  Ne  dà  notizia  il  Distretto  socio-
sanitario 48, del quale il comune di Siracusa è capofila,
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precisando che la cifra messa a disposizione per ciascuno è di
400  euro  al  mese  a  decorre  dal  gennaio  2015.  Una  somma,
questa, che sarà erogata fino a esaurimento e compatibilmente
con il numero degli aventi diritto. Emesso dalla Regione e
finanziato con il Fondo nazionale per la non autosufficienza,
il  bando  prevede  due  scadenze:  il  30  marzo  per  la
presentazione delle istanze che riguardano il primo semestre e
il 30 settembre per il secondo. Le domande vanno consegnate
nei  Comuni  di  appartenenza  nell’ambito  del  Distretto  48
(Siracusa,  Floridia,  Solarino,  Priolo  Gargallo,  Sortino,
Canicattini  Bagni,  Palazzolo  Acreide,  Buscemi,  Buccheri,
Cassaro e Ferla). Per Siracusa l’ufficio di riferimento è
l’assessorato alle Politiche sociali di via Italia 105.
Alle  richieste  devono  essere  allegate:  certificazione
rilasciata  dal  medico  curante  che  attesti  la  diagnosi,
certificazione  dei  centri  di  riferimento  regionali  che
documenti la diagnosi e certifichi lo stadio della malattia e
stato di famiglia.

Pachino. Nuovo direttivo per
il  Consorzio  del  Pomodoro
Igp,  confermati  presidente,
vicepresidente e direttore
Sebastiano  Fortunato  è  stato  riconfermato  presidente  del
Consorzio di tutela Igp Pomodoro di Pachino. Massimo Pavan è
di nuovo vicepresidente e Salvatore Chiaramida direttore. Al
nuovo  direttivo  si  aggiunge  Salvatore  Dell’Arte,  nominato
vicepresidente della categoria Produttori.
“Tante rimangono le cose ancora in sospeso e proprio da quelle
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vorrei ripartire per migliorare la nostra proposta – dichiara
il presidente Sebastiano Fortunato – ci aspetta anzitutto una
tra  le  sfide  più  importanti  di  questi  anni,  ovvero  la
partecipazione all’Expo e rimane ancora aperto il capitolo dei
danni causati dalla gelata di Capodanno. Infine continueremo
l’iter burocratico per la certificazione Igp della varietà
datterino,  perché  crediamo  che  rappresenti  una  tappa
importante per rilanciare il valore del nostro prodotto”.
Aggiunge  Salvatore  Chiaramida:  “Giorno  30  saremo  a  Roma
all’incontro di Aicig con il ministro Martina e l’on. Paolo De
Castro per parlare di internazionalizzazione, Ttip ed Expo
2015”.

Palazzolo,  Ferla  e  Buscemi
ospitano 3 artisti vincitori
del  bando  per  la  Residenza
d'Artista
Palazzolo, Ferla e Buscemi sono i Comuni dell’Unione Valle
degli Iblei che ospiteranno, per tutto il mese di aprile, 3
dei 30 vincitori del bando per la Residenza d’Artista (Artist
in  Residence),  in  programma  in  Sicilia,  nell’ambito  del
progetto  I  Art.  Nello  specifico,  Alessia  Arena  (Musica  e
composizioni sonore) risiederà a Palazzolo Acreide, Marco del
Bo (Arti visive: pittura e scultura) a Ferla e Sara Ricciardi
(Arti tattili e design: arte tessile, orafa e artigianato) a
Buscemi. Questi soltanto alcuni dei 30 vincitori selezionati
dalla giuria di esperti tra le 600 domande pervenute, perlopiù
trentenni  provenienti  da  Inghilterra,  Germania,  Svizzera,
Spagna,  Austria,  Portogallo,  Kosovo  e  da  tutte  le  parti
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d’Italia. “Siamo certi che la nostra storia, i nostri luoghi,
la  nostra  gente  e  la  nostra  nota  calorosa  accoglienza  –
afferma Sebastiano Carbè, presidente dell’Unione dei Comuni
Valle degli Iblei – renderanno il soggiorno di questi artisti
assai gradevole oltre che fruttuoso per la loro esperienza
creativa”.

Siracusa.  Elezioni  Rsu,  la
soddisfazione della Cgil per
la  vittoria  nel  pubblico
impiego e nella scuola
Successo  di  partecipazione  alle  elezioni  delle  Rsu  nel
pubblico impiego e nella scuola. Su 14.120 aventi diritto ha
infatti votato circa l’87%. Un successo è stato anche quello
registrato dai sindacati confederali Cgil, Cisl e Uil con
quasi il 72% delle preferenze espresse. Ma è la Cgil a uscire
da  queste  elezioni  come  il  sindacato  più  rappresentativo,
primo per voti (oltre il 30%) e per seggi conquistati: circa
150 Rsu elette.
“Queste  elezioni  –  affermano  dalla  segreteria  provinciale
della  Cgil  –  confermano  come  il  sindacato  resti  un
interlocutore fondamentale, pienamente legittimato da momenti
di democrazia come questo. Le organizzazioni intermedie non
sono  un  impaccio  di  cui  liberarsi  ma  uno  strumento
fondamentale  di  crescita  del  Paese.  Non  si  possono  più
rinviare il rinnovo dei contratti e la stabilizzazione dei
precari, non si può pensare di ridurre ulteriormente gli spazi
di contrattazione, affidando tutte le decisioni all’efficienza
di  un  legislatore  più  o  meno  illuminato.  Rilanciare  la
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contrattazione – conclude – non è una perdita di tempo e
potrebbe rivelarsi il modo migliore per attuare riforme che
cambino veramente l’Italia”.


